



2025年度1月5日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園 与那原ペアーズ1
発行者 こぐま組担任

あけまして おめでとう ございます

穏やかな新年の幕開けとなりました。みなさんはどのようなお正月をお過ごしでしょうか？

今年もこぐま組は散歩や運動遊びなど身体を動かす遊びをたくさん取り入れ、子どもたちが安心して過ごせるように職員一同、子どもたちの健やかな園生活を見守っていきます。今年もよろしくお願いします。

【今月のねらい】

- ☆生活リズムを整え、元気に過ごす。
- ☆オペレッタやダンスを通して、表現遊びを楽しむ。
- ☆製作を通して季節を楽しみ製作遊びも楽しむ。

「かっこいいは ピーマンマン！」

17日に行われるおゆうぎ会では子どもたちが大好きな「グリーンマントのピーマンマン」を披露したいと思っています。ピーマンマンになりきり背中にマントを付けて室内をパトロールしたり、ピーマンマンと闘うカゼヒキキンになってみたり、昼食時間は「ピーマンマン！見ててよ！おやさいたべれるよ！」と苦手な食材も口にしてみたりとピーマンマンになれる、おゆうぎ会を楽しみにしているこぐま組の子どもたちです。



～子どもたちの様子～

4月からの写真を見返すと、幼かった表情がすっかりお兄ちゃんお姉ちゃんの表情になっている子どもたち。表情だけじゃなく、遊びも一人あそびから二人、そして複数と友だちを誘い合って遊びを展開していくなど、遊び方も変化していますよ。生活やあそびの面でも「先生がやって」と言っていたのが「自分でできるよ」「こんなでってる？」と進んでやってみたり、お友だちが出来ずにいると「こんんだよ」と教えてあげる姿も見られ、「成長したな～」と改めて実感します。

◇おねがい◇

※お着替えを自分たちで行っているこぐま組。そのため洋服の迷子が多発しています。衣服の名前の記入をお願いします。おさがりや消えかかった名前の書き直しもお願いたします。

※カバンに付いているキーホルダーやお守りなどは、破損や誤飲の原因となり危険ですので取り外すようお願いします。